

LES HÔTES DU CICR

Le nouvel ambassadeur de France à Berne, S. Exc. Etienne Dennery, a réservé une de ses premières visites au Comité international de la Croix-Rouge. Accompagné de M. Bernard Tous-saint, jusqu'ici délégué permanent de la France auprès des institutions internationales établies à Genève, il a visité longue-ment l'Agence centrale des Prisonniers de Guerre, et tout spécia-lement le fichier français, où il a été accueilli par MM. Paul Ruegger, président, Frédéric Siordet, vice-président et Jacques Chenevière, membre du CICR.

Le Comité international a eu également le plaisir de recevoir récemment le professeur Burghard Breitner, président de la Croix-Rouge autrichienne.

CONVENTIONS DE GENÈVE

Aux termes d'une communication reçue du Département politique fédéral à Berne, le gouvernement polonais a déposé, le 26 novembre 1954, auprès du Conseil fédéral suisse les ins-truments portant ratification des quatre Conventions de Genève de 1949.

D'autre part, le gouvernement thaïlandais a notifié, le 29 décembre 1954, à la même autorité, son adhésion à ces Conventions.

Ces deux accessions portent à quarante-six le nombre des Etats parties aux Conventions humanitaires de 1949.
